
REUNIÃO DISTITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 17 de abril de 2013, às 11:00 horas 

LOCAL: Sala 605, ACIS. 

PARTICIPANTES: Idmar Morais, André Luiz, Fernando de Paula, Vilson Santos, 

Wilson Wojcichoski, Airton Ramos e Antonio Leal. 

ATA Nr. 71 

O senhor Idmar agradece a presença de todos, dá as boas vindas, em especial aos 
novos integrantes da Comissão, e de imediato passa a palavra para o senhor André 
conduzir a reunião. De imediato o grupo passa a discutir sobre a atual situação da 
FEPAM, que teve seu prédio interditado, atrasando ainda mais a liberação das 
licenças ambientais. O senhor André relata sobre a reunião com a engenheira da 
FEPAM, senhora Clarice, sobre a sua visita na área do distrito, que já foram 
cumpridas as suas exigências, e que aguardamos a liberação das licenças. Na 
sequencia explana sobre a necessidade de se elaborar uma nova lei para a 
implantação do distrito industrial, que possibilite a emissão de editais de licitação, 
não obstruindo o projeto. Na sequencia a comissão refere que a LDO deveria 
contemplar previsão de investimentos no distrito industrial, e passa a discutir uma 
forma de obter recursos para tanto. O Senhor André propõe parceria com uma 
construtora. O senhor Fernando sugere que com a participação da Secretaria da 
Fazenda Municipal se busque uma engenharia para se obter recursos, e que se faça 
uma análise de uma parceria público-privada, prós e contras. Finalizando, o senhor 
André relata que é necessário que se proceda a correção do número do último 
aditivo firmado entre a Prefeitura e a ACIS. O senhor Wilson refere ser simples tal 
correção. Nada mais foi lavrada a presente ata. Antonio leal. 


